



nombreuses reprises, dans différentes circonstances de sa vie. Nous entretenions des relations chaleureuses et confiantes. Aux yeux des hiérarques de l'Église russe, le métropolite Vladimir disposait d'une grande autorité et était un exemple éclatant d'abnégation dans le service de l'Église. Je suis certain qu'à tous ceux qui ont eu le bonheur d'échanger personnellement avec lui, ces moments auront laissé une joie et un souvenir pieusement entretenus dans le cœur.

Je prie de tout cœur le Dieu très-miséricordieux pour le repos de l'âme de Son fidèle serviteur, afin que les mérites devant Dieu et devant les hommes de celui qui a été rappelé aujourd'hui, sa vie pieuse et sa fidélité à la Sainte Église lui valent une bonne récompense dans la vie éternelle.

Avec mon affection dans le Seigneur,

**Hilarion,**

**Président du Département**

**Des relations ecclésiastiques extérieures du**

**Patriarcat de Moscou**

**Métropolite de Volokolamsk**

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51303/>